



## Discusión sobre el aborto polariza a legisladores en Zacatecas

Después de dos horas de trabajo, el diputado, José Juan Mendoza Maldonado, presidente de la comisión de Justicia declaró en “sesión abierta los trabajos” de las comisiones unidas de Justicia, Igualdad de Género y Salud. Minutos antes también, a manera de conclusión, el diputado expresó que sería el mes de abril, el límite o la “fecha fatal” para abordar en el pleno la discusión y votación de un dictamen.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/discusion-sobre-el-aborto-polariza-a-legisladores-en-zacatecas-9836827.html>